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Bauhaus – Universität Weimar  

  

 
 
 
 
 

anwesend nicht anwesend Gäste 

Ahmad, Malik Muhammad (ab 
19:25) 
Amrhein, Stina   
Askari, Ali  
Dazdarevic, Emin 
Dost, Cathleen (ab 19:04) 
Engst, Julia  
Kirste, Henry  
Schwörer, Pascal 
 

Labhala, Shiva 
Sankar  
 
 
 
 

Dörrie, Alex 
Geese, Lisa 
Völkel, Ludwig 
Brettin, Lina 
Ziegler, Tabea Gabi 
 

 

Redeleitung: Pascal Amaury Schwörer 

Protokoll: Stina Amrhein 

Dauer: 18:40 – 20:02 Uhr 
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0 Bilingualität 

 

Es wird beschlossen, dass die Sitzung auf Deutsch stattfinden wird (ab 19:25 Uhr auf 
Englisch). 

 
1 Tagesordnung 

 

Die Sitzung wurde von Pascal Schwörer um 18:39 Uhr eröffnet.  

 
2 Begrüßung der Gäste 

 

Alle Gäste werden begrüßt. 

 
3 Neues aus den Gremien 

 

Universitätsversammlung 

- zunächst haben sich Präsident und Kanzler nochmal vorgestellt 

- Kanzler wurde von der Versammlung wiedergewählt, der Präsident nicht 

- Für die Stelle des Präsidenten wird nun eine Findungskommission gebildet, die nach 
einer Neubesetzung sucht 

- Es wurde nachgefragt, warum der Kanzler in Bezug auf den Lehrenden, der keinen 
gültigen 3G-Nachweis hatte, so entschieden wurde (siehe Punkt XX im Protokoll) 

 

Fakultätsrat 

- 29.06.2022 Tag der Ingenieurwissenschaft in Weimar 

- Bald zentrales System für die Kontaktnachverfolgung 

- Nachfolge für die Professur Baubetrieb wurde gefunden und fängt zum 01.04.2022 an 

- Berufungsverfahren Mathe und Geotechnik noch in Verhandlung 

- Verlegung der Graduierungsfeier auf Sommer (summaery)? 

Meinungsbild FsR: Verbindung mit Visum?; im Sommer schöneres Ambiente 

 

Hochschul- und Studierendenbeirat 

- Frau Dr. Lorenz (neue Präsidentin der Klassik Stiftung) hat sich vorgestellt 

- Wiese am Schloss im Ilmpark ist nun von Seiten des Denkmalschutzes zum Verweilen 
freigegeben. „KiWi“ und Wiese am Bienenmuseum sollen folgen 

- Außerdem sollen mehr Mülleimer im Park platziert werden 

- Teile des Ilmufers sollen begeh- und nutzbar werden (Gespräche mit Denkmalschutz 
laufen) 

- Gespräche über Kulturticket (kostenfrei wie in Jena; Testlauf mit kostenfreiem DNT-
Ticket; Studierendenwerk will unterstützen) 

- Studierendenwerk: Mensa soll in der Theorie dieses Jahr noch fertig werden, jedoch 
gibt es Lieferengpässe bei Küchenteilen, weshalb es wahrscheinlich Januar 2022 wird 

- Wielandplatz wurde 2013/2014 neu gestaltet, um ihn zu beleben; durch die nicht 
erwartete Belebung werden aber viele Anwohner:innen gestört; nach Eskalation 2016 
forderte der damalige Bürgermeister stärkere Polizeikontrollen, sodass der Platz 
wieder unattraktiver wird; AG wurde gegründet und versucht Konzepte zu erarbeiten 
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(jedoch ohne Vertretungen aus der Studierendenschaft); durch Corona hat sich die 
Problematik wieder verschärft, darauf folgte Glasflaschen- und Alkoholverbot (soll 
jährlich bis 2026 von März bis Oktober gelten); HSB will dieser AG 
Handlungsvorschläge unterbreiten; HSB ist jedoch nur beratend für die Stadt tätig und 
Stimmen sollten besser direkt aus der Studierendenschaft kommen 

- Lisa ist zur Zeit nur Vertretendes Mitglied, es muss also für die restliche Amtszeit von 
1,5 Jahren noch ein Hauptmitglied gefunden werden 

 

Erweiterte Fakultätsleitung fand nicht statt 

 

StuKo 

- Bilingualität in Gremien wurde thematisiert; die Mehrheit der Gremienmitglieder möchte 
nicht auf Englisch Sitzungen halten 

- Haushaltssitzungen sind abgeschlossen; es wurde beschlossen, dass der Fsr B pro 
Studierende*r nur noch einen statt zwei Euro bekommt 

 
4 Neues aus den Studiengängen 

 

- Vergangene Woche kontrollierte das Kontrollteam die Vorlesung Statik I von Prof. 
Könke 

- Nahezu alle Teilnehmenden wurden kontrolliert, so auch Herr Könke; er konnte 
jedoch keinen gültigen 3G-Nachweis vorzeigen – lediglich ein Foto eines negativen 
Selbsttests mit aktuellem Datum, was nicht als zugelassener Nachweis gilt 

- Nach Aufforderung hat er sich jedoch geweigert, die Veranstaltung aufzulösen. Das 
Kontrollteam ist daraufhin zum Kanzler, welcher es als „einmaliges Vorkommen“ 
abgetan hat 

- Einige Tage später versendete Herr Könke eine Mail, in welcher er mitteilte, dass 
es ihm nicht mehr möglich ist unter diesen Bedingungen seine Veranstaltung 
anzubieten und wird die Skripte in moodle hochladen sowie für Konsultationen zu 
Verfügung stehen 

- Heute (17 Uhr) kam eine neue Mail mit einer Umfrage, ob die Konsultationen so 
weitergeführt werden sollen oder sich die Studierenden eine live-Onlinevorlesung 
wünschen (welche verbotenerweise über zoom gehalten werden) 

- Im Krisenstab am Montag wurde beschlossen, dass Lehrende, die keine 
Präsenzveranstaltung anbieten online ihre Veranstaltung anbieten müssen 

- In seinen Mails an die Studierenden werden auch immer wieder fragwürdige „P.S.“- 
Nachrichten angehängt 

- Studierende aus dem Kurs wünschen sich Konsequenzen für dieses Verhalten; 
diese Mails sollten der Fakultätsleitung gezeigt werden 

- Auch andere Professoren der Professur verhalten sich ähnlich (es wird keine Maske 
beim Kontrollieren getragen, die orangenen Sitzplätze werden ignoriert, die 
Vorlesung wird gestartet, obwohl Kontrollen noch laufen) → das nochmal an Conrad 
Völker weitergeben 
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- Coronaleugnende Flugblätter wurden in Hörsaalgebäude gefunden 

- Sollte am besten an Dekan weitergegeben werden 

- Es ist nicht bekannt, von wem diese Flugblätter ausgelegt wurden 

 
5 Offene Gremien 

 
5.1 Referat Kulturförderung 1 Vertreter*in 
 

Es wird immer noch 1 Vertreter*in gesucht.  
 

5.2 Prüfungsausschuss Bauingenieurwesen 1 Vertreter*in 
 

Es wird immer noch 1 Vertreter*in gesucht. 
 

5.3 Berufungskommission „Data Engineering“ 1 Vertreter*in 
 

Es wird immer noch 1 Vertreter*in gesucht.  
 

5.4 Ausschuss Studium und Lehre 1 Vertreter*in 
 

Es wird immer noch 1 Vertreter*in gesucht.  
 

6 Coronaregelungen in Vorlesungen 

 

- Siehe Punkt 4 

 
7 Glühwein-Verkauf 

 

- Aufgrund der sich verschlimmernden Coronalage werden wir dieses Jahr keinen 
Glühwein verkaufen 

 
8 Weihnachtsparty 

 

- Aufgrund der sich verschlimmernden Coronalage werden wir dieses Jahr keine 
Weihnachtsfeier organisieren 

 
9 Sonstiges 

 
9.1 Weihnachtsfeier (intern) 
 
- Am 04.12.2021 werden wir eine Art interne Weihnachtsfeier stattfinden, bei der es 

eine Schnitzeljagd geben wird 
 

9.2 3G-Nachweis in Sitzungen 
 
- Reicht für unsere Mitglieder 3G aus, oder wollen wir lieber 2G oder 2G+ einführen? 
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- Da in hybriden Veranstaltungen 2G erlaubt ist, wäre es unter diesen Umständen 
auch für unsere Sitzung möglich 

 
10 Termine der nächsten zwei Wochen 

 

• 24.11.2021 StuKo-Vorstand,  

• 25.11.2021 StuKo 

• 01.12.2021 Senat, StuKo-Vorstand 

• 02.12.2021 StuKo 
 

11 Nächste Sitzung 
 
Die nächste Sitzung findet am 07.12.2021 um 18:30 Uhr im HS B in der M13 und in 
BBB hybrid statt.



 

 

 


